

\$253 187 Tirada: Difusión: \$604.800 \$604.800 Ocupación:

41,86%

2.800



Total éxito resultó la Cicletada Familiar organizada por el Club Rotario Satélite Bahía de Caldera

on la asistencia de un centenar de participantes se llevó a cabo el sábado recién pasado en el Puerto de Caldera, la primera Cicletada Familiar, no competitiva, organizado por el Club Rotario Bahía de Caldera, que junto al apoyo de la Municipalidad de Caldera, la Empresa Minera Candelaria, Carabineros de Chile, Minera Pucobre, se pudo llevar a cabo y con un gran éxito dicha actividad.

Así lo manifestó su Presidente Juan Carlos Pereira, quién indicó...

66 esta es la primera de muchas otras actividades que realizará el Club en Caldera y para lo cual esperamos contar con el entusiasmo y participación de la comunidad calderina. También agradecer a quienes nos apoyaron para que esta actividad resultara todo un éxito, el caso de Minera Candelaria, Carabineros de Chile, Minera Pucobre, y principalmente la Municipalidad de Caldera.

En tanto que la Alcaldesa, señora Brunilda González Anjel, se dirigió a los pre-

felicito a los participantes y a los integrantes del Club Rotario que no solo se han insertado en el ámbito deportivo como esta Cicletada, sino que están muy presente en cuanto se les requiere de algún apoyo para nuestros vecinos".

La actividad largó desde la Plaza Carlos Condell hacia el Anfiteatro que se ubica en el sector de playa Las Machas, lugar de llegada de los participantes, principalmente familias provenientes de Caldera y Copiapó.

En dicho lugar se entregaron medallas de participación como también fueron premiadas las familias más numerosas que participaron en la actividad, finalizando la jornada con una zumba-











